



Médecin inconscient

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 1er novembre 2004

Monsieur

Ma petite-fille de trois ans avait contracté un pneumo bronchite en Septembre. Malheureusement, elle ne s'est pas bien remise (du à une faiblesse pulmonaire) et est retombée malade. Par conséquent, ma fille l'avait amené à l'hôpital d'XXXXXX (où on lui avait prescrit des antibiotiques).

Pendant la visite, ma fille demandait si le fait que ses parents fumaient avait quelque chose à voir ? LES MEDECINS LUI ONT REPONDU QUE CA N'AVAIT AUCUNE INCIDENCE OU EFFET SUR SON ETAT DE SANTE. En effet, depuis ce jour le père fume maintenant à côté de sa fille — ce qu'il n'avait jamais fait auparavant - en fonction de ce que les médecins lui ont dit . Que puis-je faire ?

Réponse :

Il est clair que cet incident, s'il est avéré, est d'une gravité rare. Si vous le souhaitez, nous pouvons, dans un premier temps, demander au réseau hôpital sans tabac d'intervenir pour éclaircir cet incident.